

## Comercio Electrónico en San Juan y Martínez

Categoría: Comercio

Publicado: Lunes, 23 Noviembre 2020 11:16

Escrito por Sainé García Labrador

Visto: 663

---



En el municipio de San Juan y Martínez también se pone en práctica el desarrollo de la informatización, donde las unidades pertenecientes al sector del Comercio y la Gastronomía se preparan para el uso de la plataforma EnZona, para realizar el pago a través de la utilización del Código QR, en un primer momento comenzarán con esta nueva opción de pago las bodegas mixtas Fructuoso Rodríguez, Juan M Márquez, La Cascada, Rafael Morales, y La Reina, una contribución más al proceso de perfeccionamiento del comercio en la provincia.